



Ciudad de México, a 1 de junio de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

INVESTIGACIONES CON MAYOR RIGOR CIENTÍFICO MEJORARÁN EL MEDIO AMBIENTE

- **El desarrollo sustentable sólo será posible con la alianza de todos los sectores sociales**

C-440

El desarrollo sustentable sólo será posible con la participación de todos los sectores de la sociedad para mejorar el entorno ambiental, sostuvo Víctor Florencio Santes Hernández, director del Centro Interdisciplinario de Investigaciones y Estudios sobre Medio Ambiente y Desarrollo (CIEMAD) del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

Por ello los esfuerzos requieren de investigaciones con rigor científico con un enfoque integral e interdisciplinario. En este sentido, el Politécnico ha registrado avances en materia ambiental, pero aún se tienen tareas pendientes que permitan transitar hacia un desarrollo sustentable; sus logros requerirán de una alianza con todos los sectores de la población.

En el marco de la inauguración del *5° Coloquio en Celebración del Día Mundial del Medio Ambiente*, Santes Hernández, manifestó que tienen que redoblar esfuerzos para conectar a las personas con la naturaleza y en ese sentido, esta conmemoración incita a la reflexión en todos los niveles individual, local, regional y nacional.



La problemática es compleja y entender la demanda investigaciones con rigor científico con enfoque integral e interdisciplinario. Por ello, el centro trabaja en la supervisión, cumplimiento y aplicación de las políticas y lineamientos institucionales en materia de sustentabilidad, las campañas de reforestación y recuperación de suelos, entre otras.

En su oportunidad, Héctor Mayagoitia Domínguez, coordinador politécnico para la Sustentabilidad dijo que es indispensable conectar a los individuos con la naturaleza, orientar las actividades de los centros de investigación tendentes a crear más conciencia sobre la participación del hombre en el deterioro del medio ambiente.

En 2015 a México le costó 911 mil millones de pesos el deterioro de los recursos naturales. Por lo que tienen que redoblar los esfuerzos para revertir esta tendencia, porque “el hombre ha destruido el mundo entero”.

Al inaugurar el evento, José Guadalupe Trujillo Ferrara, secretario de Investigación y Posgrado del IPN, manifestó que se requiere del compromiso social de las nuevas generaciones para que haya un mejor entorno y medio ambiente más sustentable y tratar de revertir el efecto invernadero.

===000===